

2011年1月 第240号

元プロ野球選手 石毛宏典氏 会葬 演

月例会テーマ『私の挑戦～踏み出し、駆け抜け、やり遂げる』のもとに元プロ野球選手で、㈱Be You Co. rporation代表取締役の石毛宏典さんに芸予文化情報センターでご講演をしていただきました。当日は市民の皆さんにもご参加いただける公開例会として開催し、150人あまりのかたにお越しいただきました。これまで取り組んでこられた独立リーグを立ち上げなど、ご自身の経験を基に講演していただきました。

プロ野球を目指す若者の育成、プロ野球選手を引退したOBの受け皿、また地域の活性化のために地域に密着した独立リーグが絶対に必要だと強く思い、日本発の独立リーグ(四国アイランドリーグ)を立ち上げたこと。人が育つには合理的な手段・方法を考えることも必要だが、もつとも必



要なのは厳しい環境の中に身をおかれることだ。そして、リーダーの育成も必要だが部下の育成が組織を大きくする中で重要なこと。興行収入だけではチーム運営が厳しく、選手による農業活動による収入を加えて今後の運営を目指すプランがあり、それがさらに地域の活性化につながるという思いを持つておられることが多いなど、多くのことを熱くご講演いただきました。

今後の生活の中で参加していただいた市民の方や私たち因島JCが新たな挑戦に踏み出すとき、この講演で学んだ事が役立ち、駆け抜け、やり遂げることが出来ることを望みます。

題字 初代理事長
弓場敏男

第5回 わんぱく相撲因島場所開催

各堂年優勝者



6年 中川 陸くん 5年 村上光起くん 4年 田頭育也くん
3年 園本優咲くん 2年 小林優輔くん 1年 村上真一くん



▲ 因島場所での熱戦の模様

保護者（中川淳さん）

全国大会を観て感じた事は、さすがに全国大会は小学生離れた子どもたちばかりで、体格は勿論、堂々とした態度・礼儀正しい姿勢など驚かされる事ばかりでした。

一方我が子の対戦では、残念ながら一回戦突破とはなりませんでしたが、あの国技館の土俵に上がれた事は、これから本人にとつて特別なものになるでしょう。また前日には、武藏川部屋へ宿泊しちゃんこも頂いて、他の初対面のチームの子ども達とも交流して時間を過ごしたようです。大変貴重な体験をさせて頂きました。

本人が、今回のわんぱく相撲へ参加した一番の理由は、昨年の大会で負けた事。ただ、ただ負けた事が悔しかった様です。今回は本当に運良く優勝する事ができました。本人は負けなかつた事を喜んでいました。しかし、全国大会では、立ち合いいと同時に一瞬にして勝敗が決まり、土俵の上に転がされていました。子ども心に、かつて悪いと感じた事でしよう。

わたしは、こんな体験の中で、きっと何か感じとつてくれたと思っています。そして、このような体験が、これから糧になると信じています。

二〇一〇年度 事業報告

※例会行事（『テーマ・サブテーマ』
担当委員会名）

上村町長からは、上島町の町長としての経験を元にした、リーダーとしての条件やまちづくりについてご講演頂き、例会終了後は懇親会にてまちづくりなどの質問が交わされ、上村町長と交流を深め事ができました。



例会紹介

9月例会	【第40回広島ブロック員大会】担当三役会
10月例会	【私の挑戦】踏み出し、駆け抜け、やり遂げる】担当意識向上委員会
11月例会	『THE POWER OF ISLAND』活力、魅力、團結力担当島のちから向上委員会
12月例会	『Challenge』挑戦とりがい担当総務委員会